



CENTRO DE GENERALES DE EJÉRCITO

Ante el sensible fallecimiento en el día de ayer del GDB. Patricio Martínez Moena, distinguido oficial y prisionero político, en el Hospital Militar, como producto de una grave enfermedad, queremos transmitirle a sus familiares, amigos y camaradas de arma; nuestro profundo pesar por su partida y también nuestros sentimientos de tristeza y frustración, ante la inhumanidad que haya terminado su vida en circunstancias tan lamentables, producto de un sistema judicial injusto y de un gobierno incapaz de actos de magnanimidad, cuando de militares se trata.

Durante los años que pudimos visitarlo en Punta Peuco, siempre nos llamó la atención su prestancia, permanente buen ánimo y agradecimientos por acompañarlo en esas breves oportunidades. Siempre evitó hablar de la enfermedad que lo afectaba, demostrando también con ello la fortaleza, templanza y buen espíritu que lo animaba.

Rogamos a Dios, que al lugar dónde ha sido llamado, encuentre la justicia que le fue negada en este mundo, que sus seres más queridos y que ya partieron lo reciban con los brazos abiertos y con la generosidad que aquí no existió.

Mi general Patricio Martínez Moena, en representación de todos sus camaradas de armas, descanse en paz.

Santiago, 24 de julio de 2020

ENRIQUE SLATER ESCANILLA
General de Brigada
Presidente del Centro de Generales de Ejército